

2021年11月16日

中国電力不足について-2-

本年9月以降、“能耗雙控”（エネルギー消費の総量と強度を共に削減する）政策の影響により、浙江省、江蘇省、広東省、福建省等では、継続した電力の供給制限を通知しており、このため「電力と生産の両方の制御」が、化学産業の全体に大きな影響を与えました。生産能力の低減、原材料価格の上昇、在庫切れ等の現象が、原材料から製品の流通に至るあらゆる場面で発生し、多くの製造企業にさまざまな影響を及ぼしました。

上記の状況に鑑み、中国政府は、11月初旬から以下の一連の政策を打ち出しました。石炭の増産や輸入を増やすとともに、大口需要先の使用量を制限するなどの措置により、電力不足は緩和しています。現在、石炭の一日当たり平均生産量はより高い水準に維持されており、在庫量も増加していることから、石炭価格は一時期の高値から下落しました。電力の供給能力は徐々に向上して、全国の電力需給状況も好転しています。

中国国有の送電会社：



数日前、福建省、浙江省、広東省等の地方政府は、電力制限を一時的に停止するとの通知を出しました。この「電力制限の停止」措置により、上半期の新型コロナウイルス感染症に続く下半期の電力制限の影響で、一部の原材料の価格が数倍に値上がりしていた状況から、少しずつ下落してきています。ただし、まだまだ高値にあるという状況で、従来の価格に戻るには、相応の時間がかかる状況にあります。

弊社の各協力サプライヤーにも確認しました結果、上記のとおり、このところ電力制限の影響が徐々に緩和され、一部の製品の価格も下落の傾向を示すようになったものの、本年の電力制限の影響は予想よりも大きく、広大な範囲に及んでいます。

“能耗雙控”政策の影響は年末まで続くと推測されるため、引き続き情報を収集し、新しい情報を入手しましたら、ご報告いたしますので、よろしくお願いいたします。

ATTO CO., LTD.

5-1 Nihonbashi Muromachi 4-Chome, Chuo-Ku, Tokyo 103-0022 Japan

Tel: +81-3-6262-6467 / Fax: +81-3-6262-6468

URL: <http://www.attoinfo.com> / E-Mail: info@attoinfo.com



なお、

2021年12月8日（水）～10日（金）の3日間、幕張メッセで開催される
「第23回 インターフェックス ジャパン –[医薬品] [化粧品] 製造展–」の
「第15回 インファーマ ジャパン –[国際] 医薬品原料 展–」に
弊社は出展いたします！

ブース番号：25-12（PharmaBlock社と同じブースとなります）

インターフェックス ジャパンは、医薬・化粧品などの製造に関わるあらゆる製品・
機器・技術・サービスが一堂に出展する日本最大の専門技術展です。

弊社のブースでは医薬品原料・中間体、受託合成などの展示、相談を受け付けており
ます。ぜひご来場いただき、弊社の展示ブース（25-12）にお立ち寄りください。

皆さまのご来場を心よりお待ちしております。

以上

